



河戸こども園 園だより



お寺の梅の花が今年はたくさんの花を咲かせました。寒かった冬がやっと終わりを迎え春の気配を感じます。今年度も、もうすぐ終わりを迎えようとしています。

4月には、入園・進級で環境が変わって不安そうにしていた子ども達もすっかりクラスに慣れ、友だちと安心して園生活を過ごせるようになっていきます。たくさんの行事を年長児として経験した月組さんは、自信を持ち小学校の入学を楽しみにしている様子です。それぞれのクラスが、それぞれのカラーを持ち楽しそうに過ごせるようになっていきます。けれども別れはもうすぐです。残り少ない日々を大切に過ごしながら楽しい思い出を作っていきたいと思えます。

1年間いろいろなご協力とご理解、本当にありがとうございました。



3月のわらい

- つき組 就学に向かって、期待や自覚を持って園生活を十分楽しむ。
- まつ組 年長組になることに期待を持ち、自信を持って行動する。
- はな組 成長した喜びを感じ、進級することに期待を持つ。
- ぷちはな組 基本的な生活習慣や生活リズムを進級学年を意識したものへと移行していく。
- もも組1歳 自分でできる喜びを感じながら、排泄、着脱、食事など身の回りのことを自分でしようとする。
- もも組0歳 自分でしようとする気持ちを大切に育てる。
- にじ組 お別れ会などを通し、年長児と過ごす時間を楽しむ。

3月の予定

- 1日(木) 地域の方との交流会(月組松組参加)
- 2日(金) ひな祭り・誕生日会(10:45~) 園庭開放
- 8日(木) スポーツ教室(年長・年中)
- 9日(金) 授賞式・退任式・白ごはんの日
- 15日(木) お別れ会
- 16日(金) 全園児午前中保育(10:55 降園)
- 17日(土) 卒園式
- 19日(月) 幼稚園部春休み(~4/6)
- 22日(木) 登園教室
- 23日(金) 園庭開放

新年度用品を持ち帰ります



松・花・ぷち花・もも組は、3月1日締め切りでお申し込みいただいた新年度用品を順次持ち帰ります。新学期まで、ご家庭で保管をお願いします。名前を書いて4月7日に持たせてください。



行事日程について

今年度末・来年度初めの行事日程を明日持ち帰ります。絵画コンクール受賞者名の一覧も持ち帰りますのでご確認ください。



畑通信

今年度もたくさんの野菜を園の畑で育てました。そして、子ども達は野菜の生育だけでなく、たくさんの不思議や驚きにも出遭いました。虫や爬虫類との出遭いに歓声で大騒ぎの時もあれば、「明日収穫しようね」と楽しみにしていた野菜が、夜間に何かに食べられていて落胆で大騒ぎになったこともありました。

(結局何が食べたかは不明のままです。)

ふかふかの土や固く凍った土、むせかえるような緑の匂い、触るとチクチクする葉、虫達の羽音や鳴声、踏むとカサカサ崩れる枯葉、ぬかるんだ足場、1年を通じて子ども達は触って嗅いで聞いて味わって、命の大切さを感じてくれたと実感しています。

そろそろ春の畑活動が始まります。

たくさんのお出遭いをこれからも楽しみたいと思っています。

